



Eschau, le jeudi 14 mai 2020

Objet : Conseil Municipal des Enfants

Chers enfants,
Chers parents,
Cher élus,

La situation actuelle nous a contraint de suspendre les rencontres du Conseil Municipal des Enfants depuis le vendredi 13 mars 2020. À ce titre, merci de noter que **la réunion initialement prévue ce vendredi 15 mai n'aura pas lieu.**

Une collecte au profit des Restos du Coeur doit normalement se tenir le vendredi 26 juin lors du marché d'Eschau, en face de l'Abbatiale. Nous avons à coeur de maintenir cette action et nous espérons qu'elle pourra avoir lieu.

Dans ce contexte mouvant, où les directives peuvent changer au jour le jour, nous vous tiendrons informés de la suite des événements, en fonction de l'évolution de la situation sanitaire de notre pays.

Prenez soin de vous.

Le Maire, Yves Sublon.